

令和6年5月7日(火)

校長室より⑯



こんにちは。

4日間のゴールデンウィーク後半が、あっという間に終わってしまいました。でも、いつもの土日曜日よりずっと長かったので、お買い物に行ったり、遊びに行ったり、旅行したりした人も多いと思います。私は、4日にテレビで紹介されていた「クラフト餃子フェス」というイベント(お祭り)に行ってきました。日本各地の特徴のある餃子屋さんが集まって、屋台で販売していました。少し早起きして、会場の前にオープン前から並んで、オープンと同時に入場しました。予め決めておいた5種類(写真は4種類)の餃子を大学生の娘と分担して買ってきて堪能しました。それぞれなかなかの味でした。30分くらいで食べ終わってしまいましたが、そのころには各屋台に長蛇の列ができていました。今度は、給食の揚げ餃子が食べたくなりました。



昨日は、知り合いの結婚のお祝いをする会に行ってきました。ふだんはお会いすることのできないご両親や祖父母の方々とお話ができる、楽しい時間を過ごしてきました。その知り合いのお母様が、この「校長室より」を毎日読んでくれているので三咲小学校の話をたくさんしました。そして、励ましの言葉をいただきました。

休み明けで天気も今ひとつですが、今週は運動会練習が毎日のように続きます。疲れが残らないように「早寝早起き朝ご飯」を心がけましょう。